



Jaén, 28 de abril de 2017

EDUCACIÓN LICITA LA REDACCIÓN DEL PROYECTO PARA LA OBRA DE AMPLIACIÓN DEL IES REYES DE ESPAÑA DE LINARES

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, saca a contratación pública el servicio de redacción del proyecto para las obras de construcción de un nuevo edificio para Ciclos Formativos en el instituto linarense

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha hecho pública en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA) la licitación de los servicios de redacción de proyecto, dirección de obra, dirección de ejecución de obra, coordinación de seguridad y salud y estudio geotécnico para la ampliación del Instituto de Educación Secundaria (IES) Reyes de España de Linares (Jaén). Este contrato cuenta con un presupuesto de 30.265,63 euros.

La licitación tiene como finalidad contratar la redacción del proyecto para la construcción, dentro del recinto del instituto, de un nuevo edificio con las instalaciones apropiadas para albergar los Ciclos Formativos de Grado Superior de Eficiencia Energética y Energía Solar Térmica, de la familia de Energía y Agua, y de Mantenimiento de Instalaciones Térmicas y de Fluidos, de la familia de Instalaciones y Mantenimiento.

La nueva edificación contará con un aula polivalente, un aula técnica, un taller de instalaciones térmicas y solares, un taller de sistemas eléctricos y automáticos, aseos y vestuarios. Asimismo, la superficie exterior para instalaciones se implantará en la cubierta de terraza transitable de la edificación. En total, la nueva superficie construida será de 567 metros cuadrados, y la inversión prevista en la obra se estima en 350.000 euros.

Esta intervención forma parte del Plan de Actuaciones de Formación Profesional incluido dentro del Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas 2017-2018 de la Consejería de Educación, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Este plan está dotado con 155,6 millones de euros e incluye actuaciones de construcción, ampliación y mejora de centros en las ocho provincias andaluzas, además de obras específicas de escolarización y necesidades técnicas.

NOTA DE PRENSA